



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registra más de cuatro millones y medio de pasajeros en el primer trimestre de 2024

- La cifra de viajeros aumentó un 21,6% y los movimientos, un 14,3% respecto a los tres primeros meses de 2023
- El pasado marzo, 1.752.668 (+18,8%) se desplazaron en 12.117 (+11,1%)

12 de abril de 2024

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ha cerrado con crecimientos el primer trimestre de 2024 y la temporada de invierno. Entre enero y marzo, más de cuatro millones y medio de pasajeros (4.520.440, concretamente) se han trasladado en 32.569 vuelos, unas cifras que arrojan incrementos del 21,6% de viajeros y del 14,3% de operaciones respecto al mismo periodo del año pasado. Esta progresión del tráfico responde al dinamismo que han mostrado tanto el tráfico nacional como el foráneo.

La inmensa mayoría de usuarios contabilizados en los tres primeros meses del año se trasladó en vuelos comerciales, hasta sumar 4.504.701. De ellos, 878.925 se desplazaron en vuelos con origen o destino en alguna ciudad española (un 7,7% más que las mismas fechas de 2023), mientras que 3.625.776 optaron por conexiones con el extranjero (+25,4%).

Respecto al tráfico internacional, los mercados con mayor demanda en términos absolutos en el primer trimestre de 2024 fueron el británico (915.855 pasajeros) y, con algo más de distancia, el alemán (315.194) holandés (304.624), el italiano (232.519) y el francés (207.466).

En cuanto al repunte en las operaciones, de los 32.569 movimientos de aeronaves totales atendidos el mes pasado, 31.993 se correspondieron con conexiones comerciales: 8.034 nacionales (+6,5%) y 23.959 internacionales (+20,9%).

Tráfico en marzo

El positivo balance del primer trimestre del año está alimentado por el buen comportamiento del tráfico en marzo, que también se saldó con crecimientos respecto al mismo mes de 2023. El pasado marzo, el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registró 1.752.668 usuarios (+18,8%) y 12.117 aterrizajes y despegues (+11,1%).



Nota de prensa

Del total de viajeros, 1.747.719 se trasladaron en vuelos comerciales: 334.025 viajaron entre aeropuertos españoles (+6,3%) y 1.413.694 (+22,2%), más allá de nuestras fronteras. En las conexiones con el extranjero, también en marzo Reino Unido se mantiene a la cabeza de los países con mayor volumen de pasajeros (371.803), seguido de Alemania (126.648), Holanda (112.217), Italia (88.723) y Francia (81.558).

En cuanto a las operaciones en marzo, de los 12.117 movimientos totales, 11.934 fueron operaciones comerciales, un 13,9% más que en el mismo mes de 2023.